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Protokoll 2013-03  
 

 
über die 

 

Jahreshauptversammlung 
 
 

am 14.03.2013   
im Gasthaus Schierloh, Riede-Felde  

 
 
 
 
 
1. Teilnehmer/innen: 
 
 Leitende:  Anja Lange, 1. Vorsitzende 
 Schriftführer:  Ralf Böse 
 Teilnehmer/innen: Frank Rode, 2. Vorsitzender 
    Jürgen Göbber, 3. Vorsitzender 
    Axel Heller, Kassenwart 
    Nadine Schumacher, Jugendwartin   
    Siegfried Hoffmann, Referent für Presse- und  

  Öffentlichkeitsarbeit 
 
1.1. Weitere Teilnehmer: Siehe Anlage „Teilnehmer der Jahreshauptversammlung“ 
 
2. Tagesordnung:  siehe Anlage „Tagesordnung“ 
 
3. Durchführungshinweise: 
 
 Beginn:  20:10 Uhr 
 Ende:   22:20 Uhr 
 Unterbrechungen: keine 
 
4. Ablauf:   siehe Seite 2-9 
 
5. Verteiler: siehe unter Nr. 1 Teilnehmer/innen + Andreas Böse-

Bartels + Redaktionsteam 
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TOP 1: Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange eröffnet um 20:10 Uhr die ordentliche 
Jahreshauptversammlung des MTV Riede und begrüßt alle Anwesenden. Besonders 
willkommen heißt sie Bürgermeister Jürgen Winkelmann, Joachim Behr von der Presse, 
Rosemarie Conrad, Johannes Schierloh und Wilhelm Otten als Mitglieder des Ehrenrates, 
Wilhelm Otten auch als Ehrenmitglied.  
Im Anschluss an die Begrüßung gedenkt die Versammlung den verstorbenen Mitgliedern. 
In 2012 verstarben Hedwig Siemer, Gerhard Herzog, Holger Jagielski, Hannelore Dahme 
und Heinz Osterloh.  
 
 
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
stimmberechtigten Anwesenden (die Versammlung ist ohne Rücksicht auf die 
Anzahl der Mitglieder beschlussfähig lt. § 14 A der Satzung) 
Die 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einberufung der JHV ordnungsgemäß und fristgerecht 
war. Es sind 91 Teilnehmer (incl. verspätet eintreffender Mitglieder) anwesend. 90 
Teilnehmer sind stimmberechtigt.  
 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2012. 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 15.03.2012 wird von der Versammlung 
einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 9: (Vorab-) Ehrungen 
Aus dem „Tagesordnungspunkt 9“ werden vorab unsere jüngsten Mitglieder mit einer 
Urkunde und Foto geehrt: Aus der Jugendfußballsparte sind dieses 
 

Saison 
2012-
2013 

Hallenkreismeister  F1-Junioren 
U9 / 
Jahrg.2004 

Jürgen 
Murawski 

JSG Riede-
Emtinghausen  

Turnier um 
Bezirksmeisterschaft 
am 03.03.2013!!! 

Saison 
2011-
2012 

Double: 
Kreismeister + 
Kreispokalsieger 
2012 

D2-
Junioren 
U12 / 
Jahrg. 2000 

Olaf Behn, 
Marc 
Lindenberg, 
Daniel 
Schumacher 

JSG Riede-
Emtinghausen 

 

 
Saison 
2011-
2012 

Kreismeister  B1-
Junioren 
U17 / 
Jahrg. 
1995-1996 

Marc 
Wurthmann+ 
Björn 
Auringer 

MTV Riede   

      
Saison 
2012-
2013 

Hallenkreismeister  B1-
Junioren 
U17 / 
Jahrg.1996 

Marc 
Wurthmann, 
Helmut 
Schumacher  

MTV Riede  

 
 
 
 
 
TOP 4: Bericht der 1. Vorsitzenden 
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Die 1. Vorsitzende Anja Lange beginnt mit einem Zitat von Alt-Bundespräsident Johannes 
Rau „Sport tut Deutschland gut“. Dann berichtet sie über die Aktivitäten des Vereins und 
bedankt sich bei den vielen ehrenamtlich tätigen Vorstandsmitgliedern, Spartenleitungen, 
Jugendleitungen, Trainern, Betreuern, Schiedsrichtern, Festausschussmitgliedern und 
Helferinnen und Helfern bei diversen Veranstaltungen. Schön wäre, wenn sich in Zukunft 
auch neue ehrenamtliche Helfer finden. 
 
2012 hatten wir ein ganz normales Sportjahr. Es gab wieder einige Großaktivitäten, den 
wöchentlichen Sport in der Sporthalle und auf dem Sportgelände Segelhorst. Er bedeutet für 
die ÜL Woche für Woche kontinuierliche Arbeit, die eigentlich den Kern unseres 
Vereinslebens darstellt, sehr wichtig und zeitintensiv ist. 
 
Der Vorstand hat in 2012 insgesamt 12 Vorstandssitzungen durchgeführt und diverse 
andere Termine wahrgenommen. 
 
Wir haben nun schon zum dritten Mal den Karneval in der Heinz-Schreiber-Halle 
durchgeführt. Es waren in diesem Jahr nochmals mehr Gäste zu verzeichnen – unser 
Karneval hat mittlerweile einen richtig guten Namen! Der Karneval am Sonntag, dieses Jahr 
mit Büfett ab 11:11 Uhr, wurde gut angenommen, aber es gibt auch noch einige 
Kleinigkeiten zu verbessern. Nach der Ära Spezi hatte in diesem Jahr erstmals Jan-Cord 
Ortmann als Präsident das Zepter in der Hand, seine Premiere mit Bravour bestanden und 2 
tolle Veranstaltungen perfekt moderiert. Unterstützt wurde er von seinem Vize Florian Müller. 
Das Karnevalteam wird gerade kräftig verjüngt – neue Ideen kommen dazu und hoffentlich 
auch viele jüngere Mitglieder, die die Planungen für die nächsten Jahre übernehmen. An 
dieser Stelle ein riesengroßes Dankeschön an alle Helfer insbesondere an die Hutträger 
Jürgen Göbber und Ralf Böse und natürlich auch Andreas ‚Spezi’ Böse-Bartels, für 15 Jahre 
Karnevalspräsident n Riede. 
 
Der Jugendförderkreis-Cup der U11 Junioren feierte in diesem  Jahr sein 10-jähriges 
Jubiläum, ist immer perfekt organisiert und präsentiert den MTV über unsere 
Gemeindegrenze hinaus. Gratulation an das Orgateam und auch hier ein riesengroßes 
Dankeschön an die vielen Helfer, die diese Veranstaltung zu dem machen was es ist, 
nämlich ein supertolles Event für Groß und Klein, für Mitwirkende und für Zuschauer 
gleichermaßen. 

 
Es darf gesagt werden, in Riede ist die Welt der Ehrenamtlichen (meistens) noch in Ordnung 
und man ist immer wieder stolz, wenn alles wieder reibungslos klappt. Das ist nicht in jedem 
Verein so selbstverständlich in der heutigen Zeit. 
 
Thema: Neue Angebote,  
Zumba = diese Trendsportart hat jetzt auch in Riede voll eingeschlagen. Wir haben gleich 2 
Kurse nach den Osterferien 2012  gestartet und hatten zu Beginn ca. 80 Teilnehmerinnen! 
Ferner gibt es Entspannungskurse, die in der Schule abgehalten werden, ebenfalls mit einer 
guten Resonanz! 
Durch neue Angebote machen wir uns als Verein interessant und gewinnen neue Mitglieder. 
Hieran müssen wir in den nächsten Jahren weiterhin arbeiten.  
 
Thema Mitgliederzahl: 
Unsere Mitgliederzahl beträgt zum 31.12.2012 = 1010 Mitglieder. Zum Jahresende 2011 
waren es 1039 (= - 2,8 %). Nach wie vor haben wir eine sehr hohe Fluktuation. Wir 
gewinnen neue Mitglieder hinzu, aber es setzt sich auch leider der Trend fort, dass viele 
Mitglieder in dem Moment aus  dem Verein austreten, sobald sie keinen Sport mehr machen 
und das aus ganz verschiedenen Gründen.  
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Insbesondere die Altersgruppe der 19-50jährigen hat einen sehr hohen Anteil an Austritten 
zu verzeichnen (46 %). In der Gruppe der Jüngsten (0-6 Jahre) haben wir dagegen die 
höchsten Zuwächse (26 %). 
Fazit: Die Erde bleibt nicht stehen, sondern dreht sich immer weiter und die Zeiten werden 
eher hektischer, alles wird globaler, die Menschen müssen flexibler werden und es wird nicht 
leichter für die Vereine, die Menschen davon zu überzeugen, dass neben allem anderen 
auch der Sport und die Geselligkeit wichtig sind. 
 
Und die Konkurrenz schläft nicht. Immer öfter fallen dabei Anzeigen von Fitnessstudios auf, 
die auch um uns werben und dem Sportinteressierten ihre Angebote präsentieren. 
Auch wir als Sportverein müssen hier wach bleiben und uns weiter auf den Jugendbereich 
konzentrieren, aber auch den Bereich der Altersgruppe 50 + nicht vernachlässigen, sondern 
auch hier interessante Angebote bereithalten.  
Gesundheitssport heißt hier das Zauberwort der Zukunft und wir müssen uns in der 
nächsten Zeit Gedanken machen, wie wir dieses umsetzen können, welche Räumlichkeiten 
wir dafür benötigen, Angebote erarbeiten und das Ganze mit Leben füllen. 
Die „Jungen Alten“ sind für die Vereine sehr wertvoll – nicht nur als Sportler – sondern sie 
sind häufig noch sehr fit und können uns auch als Übungsleiter und in anderen Bereichen im 
Verein unterstützen. 
 
Thema: Kooperation Emtinghausen 
Die Kooperation ist auf den Weg gebracht und wir arbeiten mit Emtinghausen gut und 
freundschaftlich zusammen. Weitere Gespräche sind in Planung und es Bedarf noch 
genauer Überlegungen und Absprachen, wie die weitere Zusammenarbeit erfolgen soll. 
Leider spielt auch hier das Thema Geld eine Rolle. 
 
Seit 01.01.2013 hat der MTV Riede eine neue Übungsleiterordnung mit einem integrierten 
Ausbildungskonzept. Wir befinden uns noch in der Startphase. Unsere Intention hierbei war 
ein einheitliches gerechtes Abrechnungsverfahren für alle Übungsleiter mit dem Ergebnis 
einer leichten Anpassung der Übungsleiterentgelte im positiven Sinne. 
 
Thema: Zukunftsaussichten 
- Einstellung der Vereine auf Ganztagsschulen bzw. erweiterte Schulzeiten und die 
demografische Entwicklung – hier merken wir schon heute, dass beispielsweise auch die 
Hallenbelegung gar nicht mehr so einfach ist, da die Zeiten sich mehr in den späten 
Nachmittag verschieben und es hier dann zu Ballungen kommt.  
- den  Verein als Dienstleister im Markt der Sportangebote positionieren 
- Kooperationen mit Nachbarvereinen weiter ausbauen (im Bereich Handball arbeiten wir mit 
Morsum zusammen, im Bereich Fußball gibt es teilweise Zusammenarbeiten mit 
Emtinghausen und Thedinghausen) 
- weiter offen sein für neue Angebote 
- Altpapier: die blaue Tonne hat Riede erreicht! In der vergangenen Woche wurde sie 
aufgestellt und wir haben gestaunt, wie viele Tonne doch an den Grundstücken zu sehen 
waren. In Summe ca. 200 Tonnen allein in Riede, Wir müssen abwarten, wie sich das 
Altpapieraufkommen für den Verein entwickelt und rechnen leider auch hier mit finanziellen 
Einbußen! 
 
Unsere Vereinswirte Manni u. Waltraut Miethof sorgen für die Geselligkeit nach dem Sport 
und bieten zu fairen Preisen Getränke und Kleinigkeiten im Vereinsheim an. Die Einladung 
dieses Angebot wahr zu nehmen, geht an alle Sparten! Manni u. Waltraut beenden ihre 
Tätigkeit als Vereinswirte zum 30.06.2013 aus gesundheitlichen Gründen. Wir wünschen 
ihnen alles Gute! Wegen der Nachfolge sind wir in Verhandlungen. 

 
Für die Kooperation mit der Ilse-Lichtenstein-Rother-Schule bedanken wir uns herzlich. Die 
Zusammenarbeit mit der neuen Schulleiterin Frau Gienapp läuft genauso gut, wie wir sie  
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noch zu Zeiten von Annegret Fischer gewohnt waren. Auch Helga Heller wird lobend 
erwähnt, sie hat immer ein offenes Ohr, wenn es um die Nutzung der Schule durch den MTV 
geht und unterstützt uns dabei sehr! 
 
Ein Dankeschön geht auch an unsere vielen Sponsoren, die dazu beitragen, dass die 
finanzielle Seite passt.  
 
Anja Lange bedankt sich bei allen Übungsleitern, Betreuern, den Sparten- und 
Jugendleitungen, den Festausschussmitgliedern, dem Redaktionsteam der Homepage, bei 
Heike Göbber für ihre engagierte Geschäftsstellentätigkeit, den Raumpflegerinnen, 
Platzwarten, den Altpapiersammlern und den vielen nicht speziell gewählten Helferinnen und 
Helfern und bei den Vorstandskollegen für den Einsatz in unserem Verein ganz herzlich. 
  
Wir alle zusammen haben auch 2012 ein tolles Sportjahr auf die Beine gestellt. 
 
Anja Lange wünscht allen im Verein auch für 2013 eine konstruktive, belebende Arbeit und 
viele weitere tolle Aktivitäten und bedankt sich für die  Aufmerksamkeit. 
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 
 
 
TOP 5: Bericht des Kassenwartes  
Kassenwart Axel Heller erläutert den Kassenbericht (vollständiger Kassenbericht lt. Anlage), 
der auch als Tischvorlage für alle Anwesenden ausliegt und geht auf die einzelnen 
Positionen ausführlich ein.  
Die Gesamteinnahmen betragen in 2012 EUR 135.171,49 (Vorjahr EUR 133.164,92).  
Die  Gesamtausgaben betragen in 2012 EUR 137.882,41 (Vorjahr EUR 136.403,57). 
Die Bilanz für 2012 schließt mit einem gewollten negativen Ergebnis von EUR 2.710,92 
(Vorjahr EUR 3.238,65). Grund hierfür ist der Einsatz von Überschüssen des Vorjahres.  
 
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Kassenführers und des 
Vorstandes 
Die 1. Kassenprüferin Margitta Böse teilt mit, dass sie und der 2. Kassenprüfer Henning 
Schumacher am Montag 11. März eine umfassende stichprobenweise Kassenprüfung 
vorgenommen haben, und eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigen können. Es 
wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Alle Einnahmen und Ausgaben konnten 
durch Quittungen belegt werden. 
Fazit der Kassenprüfung: Die Kasse stimmt. Sie dankt Axel Heller für seine geleistete Arbeit,  
beantragt die Entlastung des Kassenführers und des Vorstandes.  
Die Entlastung wird einstimmig von der Versammlung erteilt.  
 
 
TOP 7: Berichte der Spartenleiter/innen  
Zusammenfassung der Berichte in Kurzform mit den wichtigsten Fakten.  
 
a.) Ewald Winkelmann - Sparte Fußball 

• Aktuell sechs Herrenmannschaften (3x Herren, 1x Altherren, 1x Seniorenliga (jeweils 
als SG mit Thedinghausen), 1x Alt-Jugend / Freizeitmannschaft im MTV Riede). 

• Die 1. Herren im 3. Jahr in der Bezirksliga, derzeit auf einem hinteren Tabellenplatz. 
• E. Winkelmann bittet um eine intensive auch weitergehende, freiwillige Beteiligung 

am Arbeitsdienst um notwendige Projekte erfolgreich umsetzen zu können.  
• Es konnten drei neue Schiedsrichter hinzugewonnen werden (Marcel Schumacher, 

Andy Pielmeyer, Henrik Lange). 
• Dank an die Sponsoren und an den Vorstand 
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b.) Olaf Behn - Jugendabteilung Fußball 

• z. Zt. 8 Jugendmannschaften. 
 
c.) Martina Jeck - Sparte Turnen & Tanzen  

• wöchentlicher Trainingsbetrieb läuft. 
• keine Teilnahme an Wettbewerben. 
• Dank an Übungsleiter. 

 
d.) Anja Lange (stellvertretend für Frank Knief)  - Sparte Gesund & Fit  

• Angebot von diversen Fitnessgruppen.  
• Regelmäßige Angebote für Fitness & Gesundheit. 

 
e.) Nadine Schumacher (stellvertretend für Kerstin Lübkemann + Andrea Bollmann)  
- Sparte Handball + Jugendhandball 

• 1 Damenmannschaft nimmt am Spielbetrieb teil / Kreisoberliga. 
• Jugendhandball, 4 aktive Jugendmannschaften  
• Dank an alle. 

 
f.) Christian Pagels - Sparte Tischtennis  

• 1 Herrenmannschaft, diese spielt in der 2. Kreisklasse. 
 
g.) Stefan Weidler (stellvertretend für Ewald Röben - Sparte Volleyball 

• Aktuelle Teilnehmerzahl 8-12 Personen. 
• Teilnahme an diversen Turnieren. 
• die Sparte sucht dringend weibliche Mitspieler. 
• und möchte gern eine frühere Hallenzeit. 

 
h.) Harald Knake – Musikzug 

• Spielgemeinschaft mit Heiligenrode läuft gut 
• Besuch der französischen Musikleute in diesem Jahr mit einem Konzert am 07.07. 

bei Scholvin-Ortmann. 
• Dank an den Vorstand 

 
i.) Dirk Dahme - Sparte Leichtathletik 

• Im vergangenen Jahr wurden 74 Sportabzeichen abgelegt und 50 Personen, denen 
nur noch 1-2 Disziplinen fehlten, und die leider nicht bis zum Ende weitergemacht 
haben. 

• Aktuell nehmen 7 Aktive an den Übungseinheiten teil. 
• diverse Einzelsportler, die an Marathons und Triathlons teilnehmen  
 

j.) Heinz Boerst – Sparte Badminton 

• die Teilnehmerzahlen bei der Jugend und bei den Erwachsenen ist weiterhin 
steigend. 

• Punktspielmannschaften sind im Jugend- und Erwachsenenbereich gemeldet. 
• Hinweis auf die aktuellen Tabellenplätze und die für das Jahr 2013 geplante 

Teilnahme an Kreismeisterschaften. 
 
 
 
 
 
k.) Arno Petersen (stellvertretend für Ralf Ahrens) – Sparte Ballsport 

• 18-20 Aktive; durchschnittliche Teilnahme 12 Personen. 
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• Durchführung von verschiedenen Ballsportarten; vorrangig Basketball. 
• „Lockere Gruppe“ ohne Spielbetriebsverpflichtung. 

 
l.) Ralf Böse – Festausschuss 

• Bericht über den erfolgreichen Verlauf, bei steigender Besucherzahl, des Karnevals 
2013, zum dritten Mal in der Heinz-Schreiber-Halle 

• Auch für das Jahr 2014 ist die Durchführung in der Sporthalle geplant. Die Idee ist 
weiterhin, den Karneval (inkl. Kinderkarneval) auf ein Wochenende zu verknüpfen, 
um die Halle nicht zu lange zu blocken. 

• Ralf Böse und Jürgen Göbber verabschieden sich aus der Leitung des Orga-Team-
Karneval, stehen aber beratend zur Verfügung. Die neue Leitung ist mit Jan-Cord 
Ortmann (Präsident), Florian Müller (Vizepräsident) und Marcel Otten 
(kaufmännischer Bereich) bereits eingesetzt. Beim Karneval 2013 wurde bereits 
Hand in Hand gearbeitet und die neuen Aufgaben sukzessive übernommen. 

• Margitta Böse gibt die Aufgaben der Deko sowie der Verkaufstheken- und 
Helferorganisation beim Kinderkarneval an Michaela Lustermann ab. 

• Dank an die zahlreichen Helfer, Gruppen und den Vorstand 
 
m.) Danny Ohliger - Jugendförderkreis  

• bedankt sich vorab bei allen Förderern und Sponsoren  
(Zuwendungen für : u.a. Trikotsätze, Mannschaftsfeiern, Teilnahme an Feriencamps). 

• JFK-Cup : 2013 = 10-jähriges Jubiläum, bei toller Stimmung. 
• Dank an alle Helfer. 

 
 
TOP 8: Beiträge 
Anja Lange blickt auf einen „gesunden Finanzhaushalt“, auch wenn das Jahr 2012 lt. Bilanz 
ein leichtes Minus dokumentiert. Eine Beitragserhöhung im Jahr 2013 ist nicht notwendig.  
 
 
TOP 9: Ehrungen  
Es gibt einige Ehrungen in diesem Jahr und es ist schön, zu sehen, wie viele langjährige 
Mitglieder den Verein mit ausmachen. Sie mögen dem MTV auch weiterhin treu bleiben. 
 

a) 60-jährige Mitgliedschaft: Hans Baldeus 

 
b) 25-jährige Mitgliedschaft: 
Sven Dopmann, Jan-Cord Ortmann, Nadine Schumacher, Sabine Kahle, Ralf Purnhagen, 
Waltraut Vogt, Anita Wessels, Clementine Gerke, Tatjana Sommer, Ingrid Koch. 
 
c) der Hermann-Iden Gedächtnis-Pokal wird dieses Jahr für eine engagierte Arbeit an die 
Sparte Turnen und Tanz  verliehen. Martina Jeck hat den Pokal an Karin Hoppe überreicht. 
 
d) die Verleihung der 74 Sportabzeichen hat bereits am 16. Februar in der Sporthalle 
stattgefunden (nachzulesen auf unserer Homepage) 
 
f) Ehrung des Orgateam des JFK-Cup`s, für das 10-jährige Jubiläum in diesem Jahr, mit 
einer Flasche Rotwein. Zum aktuellen Orgateam gehören: Kai Boßmann, Danny Ohliger, 
Rolf Lübkemann, Timo Winkelmann, Sven Bollmann, Horst Schumacher und Bodo Meins.  
 
 
 
TOP 10: Neuwahlen  
a) – e) 
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Zu wählen sind turngemäß der/die 2. Vorsitzende, der/die Kassenwart/in, der/die 
Jugenwart/in, der/die Referent/in für. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, der/die 2. 
Kassenrpüfer/in, Mitglieder des Ehrenrates; sowie die Bestätigung der Spartenleiter/innen. 
Als Wahlleiterin fungiert Anja Lange.  
 

 
g) des Weiteren werden alle Spartenleiter und Spartenleiterinnen von der Versammlung 
einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. 
 
Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. 
 
 
 
 
 
 
TOP 11: Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2013 
Der Haushaltsplan wird von Axel Heller mündlich erläutert (Zahlen lt. Anlage).  

a) 2. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Andreas Böse-
Bartels  

Wahl Andreas Böse-
Bartels, bei: 
90 Ja-Stimmen 
0 Enthaltung 
0 Gegenstimmen 

b) Kassenwart 1. Vorschlag: Axel Heller 
(Wiederwahl) 

Wahl Axel Heller, bei: 
90 Ja-Stimmen 
0 Enthaltung 
0 Gegenstimmen 

c) Jugendwart/in 1. Vorschlag: Nadine 
Schumacher 
(Wiederwahl) 

Wahl Nadine 
Schumacher, bei: 
90 Ja-Stimmen 
0 Enthaltung 
0 Gegenstimmen 

d) Referent/in für Presse- und 
Öffentlichkeitsarbeit 

1.Vorschlag: Darius Hulak 
2.Vorschlag: Timo Brüning 
3.Vorschlag: Bastian Steins 

Leider wollten alle drei 
Kandidaten die Wahl 
nicht annehmen. 
Dieser Posten bleibt 
bis zur kommenden 
JHV vakant und wird 
von den anderen 
Vorstandsmitgliedern 
wahrgenommen. 

e) Kassenprüfer (in) 
Anmerkung: Margitta Böse  
scheidet turnusmäßig aus. 
Ergebnis: Es ist ein neuer 2. 
Kassenprüfer zu wählen. 

1. Vorschlag:  Stefan Scholz 1.Kassenprüfer: 
Henning Schumacher 
2.Kassenprüfer: 
Stefan Scholz, bei  
90 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 

f) Ehrenrat (alle 3 Jahre) 1. Vorschlag: Wilhelm Otten, 
Johannes Schierloh, 
Rosemarie Conrad           
(alle Wiederwahl) 

Wahl: Wilhelm Otten, 
Johannes Schierloh, 
Rosemarie Conrad    
90 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 



9 

 

Der Haushaltsplan wird - wie von Axel Heller erläutert - bei 90 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen 
und 0 Enthaltungen von der Versammlung genehmigt.  
 
 
TOP 12: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor.  
 
 
TOP 13: Verschiedenes 
Die 1. Vorsitzende gibt folgende Informationen und Aufforderungen an die Versammlung: 
 

- Verabschiedung unserer beiden Vorstandsmitglieder Frank Rode und Siegfried Hoffmann. 
- Frank war seit 2003 dabei, erst als 3. Vorsitzender und wurde 2004 zum 2. Vorsitzenden 
gewählt, d.h. 10 Jahre Vorstandsarbeit. Die Ehrung vom LSB wird 2014 nachgeholt. 
- Siegfried war seit 2010 als Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit im Vorstand tätig, 
aber schon einige Zeit vorher ohne festes Amt aktiv für die Koordination unseres 100-
jährigen Vereinsjubiläums. 
Als Geschenk wurden jeweils Theaterkarten für das Weyher Theater, Wein und Blumen  
überreicht. 
 

• - Aktion „Saubere Landschaft“ am 06.04.2013 von 9.00 – 12.00 Uhr, mit der Bitte um 
rege Teilnahme; Treffpunkt: neues Feuerwehrhaus Riede 

• unsere Homepage ist sehr aktuell. Die Bearbeitung erfolgt durch Danny Ohliger, Ralf 
Purnhagen, neu ist seit einiger Zeit Darius Hulak dabei. Informationen, Berichte und 
Fotos an redaktion@mtvriede.de .  

• Kreissporttag am 16.03.2013 um 14.00 Uhr bei unserem Nachbarverein TSV 
Morsum im Gasthaus Döhling. Teilnehmer vom MTV, Axel Heller und Ralf Böse. 

• Grußwort von Bürgermeister Jürgen Winkelmann mit Hinweis auf die Jan-Nullmeyer-
Stiftung. Es wird in diesem Jahr ein Betrag von € 3.000,00 an die 1. Herren des MTV 
Riede ausgeschüttet. Er lobt den MTV Riede als größten Verein der Gemeinde und 
erwähnt, dass der MTV für Lebensqualität sorgt und  eine wichtige soziale Funktion 
im Ort übernimmt.   

 
 
Die 1. Vorsitzende beendet die Jahreshauptversammlung um  22:20 Uhr. Sie bedankt sich 
für die rege Teilnahme, hofft, dass es kurzweilig  war und wünscht allen einen guten 
Heimweg, in der Hoffnung, dass auch 2013 ein aktives und spannendes Sportjahr wird. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anja Lange     Ralf Böse 
 
(1. Vorsitzende)    (Schriftführer) 


